

バスストス週報

鶴鳴 41

戦争忌避

世界平和を唱えて国民運動というほどではなくとも同じ運動乃至宗教運動として活動しているのは、現在の日本だけのようである。外国にも平和運動を標榜する国もあるかも知れぬが寡聞にして余り耳に入らない。入らないどころか、方々で盛んにやつとる。南アのローデシア周辺も派手にやつとるし、北ア工オ・ピア・ソマリア辺でも時々やる。中東の辺でもパレスチナゲリラなど一戦を辞せず構えであるが、彼らには、相手と戦わねはならぬ理由があるので、戦争行なうに出るのであつて、彼等に向って平和運動を叫んだところで全く意味がない。かりに中米ニカラガの反政府党に向って、おとなしうせよ、と云つたとてニカラガ政府が永久政権を放棄しない以上、又あれば出ださう。キリスト教のカストロ、たとて前政権を革命の力で勝ちとつたのだ。やたら平和々々と唱えるのも余りものを知らなすぎると云ふ話ではあるまいか。

去る九月十二日から米大統カーター氏が、イスラエル首相ベギン、と、エジプト大統領サダト氏を招いてミャンブ・デビットで、両国に不戦条約を取りきめさせた。あの中東地方は、小国が乱立し、ヨルダン川西岸のパレスチナなどは、イスラエルに国土を奪われて漂流民になってしまっているのだから、国土復讐のために、イスラエルにゲリラ戦をしかけるのは当然だ。

中東地方のようじ、こんがらかた地帯でイスラエルと、エジプトが従来のように一触即発の情勢にあれば、これまで数回にわたって交戦していいるか、物別れとなつたが、イ、エ、両国間だけの交渉に終り、これを何とかせねば、次の世界大戦の火元になる怖れは充分にある。

カーター米大統領は、これに目をつけた。サクタ大使は七月には、自ら身イスラエルへ乗り込んで、和解について会談したが、エ、イ両国以外のことじふくんでいたので、イスラエル國の応するところとならず、物別れとなつたが、イ、エ、両国間だけの交渉に終り、デビットへ相して秘密に懇談したか、約一周間は話になるのか、ならぬのか、さっぱり分らす、世界中の眼がさよろぎよろと、とまどつた。イスラエルの

安くて買いまく何でも揃う店
○ 生産が追いつかないのとサンパウロと近郊だけにしか売り出していない
手のアレを引いて油汚れ等サッパリと洗い落として異りますので大評判です
バスストス特約店
スペルメルカド太郎田商店

先削マー印が書いています
手のアレを引いて油汚れ等サッパリと洗い落として異りますので大評判です
バスストス特約店
スペルメルカド太郎田商店

SUPER MERCADO TARODA
Bastos SP.
Rua Adhemar de Barros 203, C.Post 51, Fone 16

太郎田屋嘉門商店

スペルメルカード ラマルデバロス 三〇三番

太郎田屋嘉門商店

スペルメルカード 太郎田商店

スペルメルカド 太郎田商店

スペルメ

ではだいぶ人気がある、カーター引っこめ／などといわれたものだが、こんどのエ・イ不戦条約では、ノーベル平和賞ものだと、大いに賞讃された。

アラブ連合の加盟国は自国の都合次第で、イスラエル①と和解してならぬという一項に触れることになった模様である(?)。それを怒ったのかサウデアラビア、シリヤ・パレスチナであるか、こうなると、ややごくで、とても平和不戦などといつては居られない。

第一アラブ連合などといつて広範囲にわたる諸国が同一行動できる訳がない。アジアといえば、インドネシアからタイ、カンボジヤ、ベトナム、フィリッピン、朝鮮等が、アジア連合を作れなくもないうが、作ってみたところで三文にもならぬと同じようなものだ。エジプトは国境を接して居るイスラエルと平和を保つことか何より大事なことである。おそらくエジプトの不信を詰じる国があつてもサダト大統領は歯牙にもかけないだろう。

エ・イ不戦条約で中東の問題は一段落つしたようだから、次にごたごたしそうなのは朝鮮の問題だ。朴正熙南韓大統領が余りにファシヨ的なので大学生か又騒ぎ出したようである。学生の騒ぎくらいで政権かぐらつくものでもあるまいか、初代季承晚大統領は学生の騒ぎに巻き込まれたようであつたから、朴正熙も、もう少し人心をつかむようにならねと、隙を突かれないと限らない。国内がごたごたすれば、それは北朝鮮ののぞむところだ。となりの南北がけんかでもはじめるとうとばしりを受けるのは日本だ。日本だけで平和々々など念佛のようなこと唱えても、国際情勢が摩擦していくと、そんな念佛は通じなくなるだろう。

系　　音

獨の説法

61

理事の在り方（B）

森原理事が理事会と衝突した理由は発表されているわけではないから正確なことは判らないが、棉花部は当時の収入源なので、いくらか儲けてもらわにやこまる組合も金のいることだから、という溝部専務の言に対しても、棉花部担当森原理事は、組合員は、目の色を変えて棉値の値上げを口々にましく要求してくるからと理事会の要求に応じられるというわけであつたようだ。

森原理事は良い人であつたが、多少頑固などころもないので、「それなりにやめよ」と言つた。

「森原さん、暴力はいけません」そんな泣きことを言

INSTITUTO DE OFTALMOLOGIA DE TUPA

Clinica e Cirurgia de Olhos
Prescrição de óculos e Lentes de contato.
Rua Carijos nº 273 - TUPA - Fone: 2903



眼科専門
診療時間
眼科一般　眼鏡の度測定
眼科手術　一切 整形

日曜日と祭日の外は毎日
午前八時から十二時まで
INPS受け付けて居ります

バストスへの出張が不可能にな
りましたので、遠路誠に恐縮乍
うサン市ロードビアリオ前の
診療所まで御足勞下さいます

INPSの皆様へ
バストスへの出張が不可能にな
りましたので、遠路誠に恐縮乍
うサン市カリヨンニセハ馬地
ロードビアリオ前、

DR. 海野 熱

Dr. Luis Carlos Alves Negrao
Umino Luis Alves Negrao
Dr. Luiz Alves Negrao
Dr. Dr. Luis Alves Negrao

ツバ

パン

電

話

二九〇三

番

ものごあろう。もちろんそんな簡単なもんじゃない。兩者のくいちかには何か深刻なものがあつただらうか、とにかく辞任してしまった。辞任しただけならいいが、次の総会で内紛を公開すると言明したから、おだやかでなくなりました。とうとう総会の当日になつた。諸般の報告があつて、質問に入つた時、私は一番に発言を求めた。

「さく前にありますと、森原さんが理事をやられたことについて、何か内幕のこととを発表されるということがありますか、人間にほお互に秘密ではないか他に洩らしてはならぬものがあります」と前置きをして、理事会の内輪詰めなどはひかえてほしい。どうしても洩らさねばならぬというのであれば、私も森原さんの棉花理事であつたころの秘事について御伺いしたい」とあるというと、森原さんは後部に居たが、立ち上つて「だまれ、何を言ふか」と大声叱咤。
「いや、だまりません。あなたが精錬工場で何をなさつたか伺いたい」と私、
「だまれ、何をなさいさな、この野郎！」と森原さん、怒声と共に席を立つて私の方へ肉迫して來た。いやこいつは殴られる。あの勢いで掴みかかるてはひとまともない。

たとて始らん、あつというその瞬間、かくて森原さんの秘話をしてくれた室野氏がさつととび出し、森原さんをうしろから羽交締めにして「待った、待った」。さあ大変、会場は混乱してしまった。すると警備に来ていた、デリガード代理が森原さんを運行して、デリガードへ行ってしまったので、やつと静つた。

そんな結果になつて森原さんの内紛爆露事件は自然うやむやになつてしまつたが、様子をしらぬ出席者の中には、総会内の喧嘩はこまると、「ほす人もあつた。あとで溝部専務は私に、

「君はあの時、森原氏の一件をとり上げて、組合員脱落処分の動議を出さなかつたのか。あの時から皆見てるので、五人ぐらいの賛成者はすぐできたのに」といつた。よほど腹が立つていたらしい。

これはすつと後の話になるが、私は組合をやめて聖市ブラ拓に奉職している内、戦争になつて、ブラ拓もつぶれかかり、私もくびになつてしまつた。仕方がないからウニオンの2区で美奨をぐることになつて系を植えたり蚕室を建てたりしていた。

ところが、同じ一組に森原氏が居るのである。カスカッタ区の土地を売り、ウニオン2の中頃に居を構えて養鷄や養豚をしていた。例の総会の「おちやごちや以來会つてもいい」、このまま近前で譽することになるともつて、のこのこと森原さん宅を訪問した。そして、先日サンバウロから帰つて来たこと、御迎所に住むようになつたので、どうぞよろしく、とやつた。

ところで森原さん、いやみの一言もいうかと思つたら、非常によろこんで、よく来てくれた、団碁の友達が出来てありかたじと、それ以来ずうと数年後森原さん、サンバウロ郊外に移転する迄親しくつき合ひをした。ムダンサの時、土地の買手を探してくれといわれ、現在の岩橋さんに譲渡するせ詰させて貰つた。つき合つて見ると、森原さんはよい人であつた。朝鮮で憲兵をしていた時代、いわゆる不逞鮮人というのを追いまわしていたので気が荒くなり、大勢を相手にすれば、特に気が強く叱り飛ばすようなこともあつたが、個人的にはやさしい親切な人だつた。

「好きこそもの上手なれ」というか、森原さんの好きなものは団碁であったが、お世辞にも上手とは云えなかつた。私も弱いか、その弱い私に何とかおいても暮にならぬといつただから、井口風銭組であつた。それでいて天井が碁盤に見え、節穴が石に見えるとか、個人的にはやさしい親切な人だつた。

「わざわらむ泥棒は、自分を苦しめているのはナリ、

だと思っていろ。かって自分犯した悪の行為だけ気がかつかないのだ。女の智慧は鼻の先きといふが果して女性だけのことだらうか。眞実の法を知らず、因果の大道を知らないものは、ナワをうらむ泥棒と同じで、とんでもないものを恨んだり怒つたりしていろのだ。この稿終り

糸音

再度の訪日記 第十回の続き

真木眞水

(19) 廣島県潮声耕三寺觀光(2)

仏法藏(博物館)この堂は天平時代の建築様式で、大和の薬師の金堂の様式を採つたものである。近く内部を改造成して銘石、水石展示場にする予定だ。大和の薬師の金堂の様式を採つたものである。近く潮声閣(御内仏)博物館)此の館は和上が母堂の安息所として昭和二年に建築されたもので、材料は紫檀、黒檀、黒柿等贅を極めたもので、この様な貴重な木材を使つた建築物は全国もないと云う。又建築技術の上にも念を入れたので、五十年も経つた今日なお堅牢のくるいらしい。内装は飾り防りつけ彫品は彫具、とか立派の言はあこはまらない。唯一彫刻の言あらのみだ。

(20) 亂庵と孝庵、西側庭をへだてて茶亭がある。この亭は京都の優秀な専門家の手で建てられたので、すべて(21) 亂庵と孝庵、西側庭をへだてて茶亭がある。この亭は京都の優秀な専門家の手で建てられたので、すべて

ARTES GRAFICAS GRAFISUL LTDA
Rua Pres. Vargas, 353 - Bastos SP.
Antigo predio do Banco América do Sul.
Atendemos pelo telefone - 281 e 282
Impressos - Notas Fiscais
Produtores 元南米銀行の建物にて営
Cartões de Visita. 業中です。
Convite de Casamento ナッタ フィスカール
Fichas de Contrôle 農産物出荷伝票
Qualquer tipo de Impressos 農産物出荷伝票
Escrivendo que estamos funcionando com as máquinas modernas
Automatico que faz qualquer tipo de Impressos
印刷機は最新式モデルノ自動印刷機と活字の新品种を取り
揃えましたので印刷の鮮明さと仕上りの美しさは御満足
頂けると自信して居ります。何とぞ多少に力かわらず御
用命下さる様お願い申し上げます。
支店 迅速 丁寧 電話 二八一及二八二番
グラフィスール高級印刷所

か茶道に許した立派なものたどり、駿庵に隣接して

建てられた孝庵は和上夫妻の居室に造られたもので、

機室、茶の間、仏間などがある。

(22) 千仏堂(閻魔堂)(極樂堂)博物館

此の隧道は本堂西側立、多宝塔の下を入口とし、東側の八角円堂の東側を出口とした地下十五メートルの地底に延々三百五十メートルの幅六メートル、高さ四メートル位の拡大なもので、富士や淺間の溶岩を鉄筋コンクリートで固めてあり、中間には高さ十メートル、中ニ三十メートルの広場が三ヵ所造られ、洞の中を龍が落下し、川が流れ、一千体の諸仏が奉安され、尚數十名もの名匠の描いた地獄極樂の絵の額が備え付けられ、是れを見こいると、冥途へ誘い込まれた様な錯覚を起される。

この隧道は、オリンピックの時は出来立であった。

(23) 救世觀世音大尊像、この觀音様は大和法隆寺の夢殿の御本尊、秘仏救世觀音を手本として造られたので、高さ十メートル、台座を含わすと十五メートルの大觀音で、国内にもあまり見ない。

オリンピックの時にはまだ建ってなかつた。昭和三十六年着工、四十年完成、頑丈な鉄筋コンクリートの台座の上に鐵心を組んで頑丈に造られて居る。實に素晴しい拡大で美しい觀音様である。天平の昔聖武天皇様が國力を傾け何處も失敗をして漸く完成した奈良の大仏様には及びもつかないけれども、日光の陽明門も奈良の大仏様も國力を傾けたのである。耕三寺は一個人だ、觀光中は感銘と感嘆の連続である。此の大觀音様を仰ぎ觀て居ると、十五メートルの上空から地上の秋等に法を説かれて居る様な心地が自由と湧いて来る。

(24) 潮声文庫(迎賓館)(伝物館)

迎賓館は賓客の招待用に建られたもので、外觀は石垣の上に建つ城郭の形をしたものだが、内部は料を極めた西洋折衷の近代様式で、建坪二百五十平方メートルで、事務室、応接間、図書収蔵庫、閱覽室、等十数室もある。

(25) シャボテン苑(植物館) 本山の北向い、県道の向側の寺領二千坪ガメータにピラミット形の三棟の大湯室を設け、南北アメリカ、東アフリカ等各国原産の仙人掌一千余種が栽培され、一般に公開されて居る。東京オリンピックの時は、伊豆の伊東のサボテン園を観たが、規模に於いても、品種に於いても比較にならぬ。

シツチオ売りたし

土地面積十アルケール
住宅二棟 倉庫一棟

蚕舎イボク×5.瓦製材プロツク
糸園四マルケール半

ボンカン烟三アルケル千百本内モコツナ九十本
相橋販売許可地

電力15馬力 トランスホルマドール付

水道設備、戸戸ボンバ付カインミタグア・シユベロ

一切完備しております

壳り物

トーラットール 去年テホルマ清々

カレッタントンバ・グラード、カルテーラ
マブシ900本、アフラカ製、電動毛羽取り機

消毒用初田ホンバ・ジンコ製タンキ・カレトン付

養鶏に最良の場所

バストス サウーデ区

沖山知已

い小さなものだった。此處のは設備もよいか、珍らしい品種が沢山ある。正に一見の価値がある。尚境内と此処に地下道で連絡されている。

(26) 新博物館、この館はシャボテン苑と反対の淨土苑の東に新らしく建てられた鉄筋コンクリート造りの二階建で、近代施設完備した建物で、総面積五百平方メートル、館内には寺宝の内の絵画彫刻工芸等重要文化財と重要美術品六十点と、それに準ずる寺宝や各国の貨幣等百余点出されている。其の中に重った物は重文化財の十八個、重要美術品四十二個である。

以上が潮声山耕三寺説明の概略であるが、当寺の二十余の建物其の他の仏像絵画彫刻等々古代の物は皆其の現物に倣つて造つたもので模倣であるが、見た所は寸分も違わない様に精巧に造られて居るが、真似られない事か一つある。それは年代である。月日は後へは帰つて居る。而し、昔を偲ぶ事が出来るし、日本中にもこれだけの庭物が一ヵ所に建ち並んで居る前は他にない。此の耕三寺を全部觀光するには一日や半日で出来るものでは無い。

施設の多い事、華麗な事日本一と言つても過言ではないかも知れない。然るに訪日者で此處に足を伸す人が少ないので悔し事である。

一見の価値充份である、是非觀をお奨めする次第である。

十月

週報俳壇

宮崎北眠

真木真水

- 芥菜や辛さ殺さぬ揉みかげん
- 芥菜の辛さの足らぬうらみかな
- 芥菜や涙をのんでさりげなく
- 故郷の春を惜みて帰伯かな
- 八十五の先の短か春惜しむ
- 芥菜漬いつまで続く鍵百姓

本田たね子

梶山朱子

- 大虹の散らじておりぬスイート。ヒ
- 若芝や思い出の碑紅に立つ
- 湯の旅や車窓一杯春惜しむ
- 惜春やいくのんでも醉わぬ酒
- 手相見に掌あすけ春惜む
- 若芝に駄鳥も飼うて庭庵

佐々木南天子

前山南嶺

- アホゼンタード老の始め春惜む
- スイート。ヒとこまで伸ぶや子の蔓
- 芥菜や茶漬けの生計五十年
- 若芝や都心に残る原始林
- 若芝のねびくをそっと撫でて見る
- スイートヒ老の狹庭の花いしり

織田糸音

太郎田去念

- フジヨアレアなどの芥菜茶漬かな
- 憚りぬ寝物語りに春惜しむ
- 春惜む一村一時ニーサの鐘
- 若芝に緑の服の兵士達
- 若芝にすへりそなる老の足
- 若芝に寝ころびもして婚約者

梶山双樹

宮崎マリア

- 芥菜で巻きたる酢司を奠いけり
- 春惜むストをよろこぶ帰省の子
- 若芝の坂なだらかなゴルフ場

太郎田みどり

荻原義山

完住宅

木造建住宅四軒、土地面積十八五メ二十メル
場所：南米銀行の裏側、住宅として一等地
ルアマレシャルフロリアーノ街

御希望の方は御来談下さい

委細面談

バスストラウトバ

沖山知已

市議員、市職員、親善使節団
三重県熊野市より
バスストラウト訪問

わがバスストラウトは姉妹都市として縁を結ばれている三重県熊野市から市議員並びに市職員方が、小山睦郎氏を团长として総員十六名が親善使節として来植される。一行は来る十一月六日サンパウロ着、翌七日早朝にサンパウロを発ち、

十一月七日午前四時三十分バスストラウト着。

同日午前九時三十分市役所訪問

午後六時、市関係者と交歓会（夕食を含）

市内泊り

午後六時サンパウロ市ビルトン、ホテル列着、等を視察

午後六時サンパウロ市ビルトン、ホテル列着、上田茂生氏

副团长 市議員 小山睦郎氏

一般 薩岡一平氏

福田後郎氏

小瀬川文子氏

谷川義一浩氏

瀬川芳一氏

片岡龍二氏

福本恵史氏

小山保市氏

福田恵優氏

以上

營農者恩給に就いて

移転御挨拶

農業者(ハドロン)の恩給制度が連邦政府の法令化されたのが一九七六年で、營農者は年間収入の二分五原の積立金を納入して参りましたが、この積立納入より満二カ年後から營農が六十五歳に達した場合、又はそれ以上の年齢の方がこの恩給を受取る権利を持つて居りますことは何回紙上で発表した通りであります。そのため恩給支給の手続きを今年三月に恩給局へ提出致しましたが、それからまだ支給許可がないまま六ヶ月経過致しました。

そのため聖市当局へ訊き合せ居りますか、シンジカルなどの原田氏により今週デバルタメント、ベネフィショード・フルラールへ行つて調べて貰ったところも進んでおり、あと一ヶ月ぐらいでバストスは或はバストス地方の農業主が納附しているフルラールの二分五原、恩給金の積立は莫大な金額で、こうした支給金は当然として、連邦政府の法律に基づき農業者に一刻も早く支給されるべきものであります。

そういうことでバストス市長の豊島重幸代も、心配され、農業主のたにフルラールのブレンデンテに特別の申入れをして居り、又バストス・シンシカット・ルラールでも同じく今までに大変努力して下さりファエスベを通じて運動して居ります。

この農業主の恩給制度はまだ世界で初めての制度のため、支給が遅れたのでありますか、必ず近日中に実施されるものでありますから暫くお待ち下さる様にお願申上けます。

バストス市 12 アルミランチ アレシャンドリノ 50-8番地
サンショウセ中学校の下隣り
ツトム丸山球場の裏側

石川法律会計事務所

電 話 三〇一一番
二〇八番
農 村 電 話 四五・二二二番

御 禮

金五百クルセイロス也

このたび貴方の健康恢復祝として前記の御寄附下さいました。紙上を以て厚く御礼申し上げます。

バストス明老会

元・イスビア在住、現在オ・クルス市フェルナード・コスマ街二三九

藤田吉加 一樣

私儀、永年御地バストスに住居致し、そ間皆様に御世話様に相成り、此處を墳墓の地と定めて居りましたか、家庭の都合上子供達の意見に隨がいパウルー市へ移転する事になりました。
就きましては皆様より過分なる御錢別を賜わり、殊に生長の家誌友会、白鳩会様から盛大なる送別会を御催し下され、御芳情身に沁みて嬉しく衷心より篤く御礼申上げます。

永年の御厚情に何等酬いる事も出来ず、誠に心苦く存じますか御容赦を戴き十月八日出発致すことになりましたが、お別れに際し、バストスの益々の繁榮と、皆様御多幸を祈りして御札を兼ねて御列れの御挨拶申上げます。
尚出立に際し色々お手伝下され重ねて御礼申上げます。又バウルー方面へお出の節は左記の住所へお立寄り頂ければ有難いと存じます。

一九七八年十月八日

河 本 五 男
千 恵 子

バストスの皆々様

榎原 勝 介 佐

Yukio Kawamoto
Rua Rioachuelo n° 6 - 67
BAURU - SP.
CEP. 17.100

連載小説 (7)

バタアン死の行進
故火野葦平氏著

バタアン半島は現在乾季であるとの、夏であるために、彼らはようやく命をつないでいるにすぎない。雨季か冬であったならば一人残らず凍死か餓死かをしているであろう。彼等はしかし故郷へ帰っても、廃墟と化した町や村には住む家はないかも知れない。しかし、無惨な難民をこのまま放置するゝと云は出来なかつた。帰るところのない者はオランダ難民区へ收容することになつた。なおも続々と溢れ出て来る數万の捕虜の措置については、まだ何の方針も立てて居たかたが、先ず難民の救済が先決問題であった。ごつたかえず街道の中を、難民を積んだトラックやバスが彼方に向つて進発した。

戦場はただ混乱の一語に尽きた。私達の小隊にいた比島兵がブリエル・トリガーンは、戦場のあまりの凄惨さに次第に憂鬱になつて来てマリベレスに近づくにし

ばかりで、口が重くなつた。そして或夜食事の時に、「孫子の代まで、兵隊にはしたくない」と、ほんと

呟いた。砲兵隊が通りかかった。闇の中から声がした。

「今そこで、投降兵を八名捕まえたんだか、あすかっ

てくれんかね?」

「ハムらい、なんか。この上の丘へ行つたら、何万といるわ。そこへつれて行つてほりこんどきなさい」と、小隊下士官が答えた。

マリベレスの町に入ると、なおも捕虜の大群がうごめいていた。私はもう彼等を見ることに、一種の嫌悪感をおぼえた。倦怠感であつたかも知れない。後から捕虜の方はどうすればよいかわからぬので、指示を仰ぐために、日本兵を見ると近づく。すると兵隊は、困ったような怒つたような顔で「もう知らんわ。お前に手すりせえ」と叫んで、逃げたして行つた。彼もどちらよいか知らないのである。

リッピン兵たちの憔悴ははげしかつた。それは

だけの疲れではなかつた。栄養不良・マラリヤ病、レク病、赤痢、等で、半病人が大部分だつた。勿論軍傷者もいた。シャングル病院に行つてみると、超過員があつたが、入院者はほとんど米兵であつた。乾季のため、家も屋根も、キャンプさえも必要でなく、森林の中に数千の寝台がならべられ、蚊帳が吊つてあるだけである。病院の周辺には多くの比島兵傷病者が屯していただか、なかには地面の上で絶命している者もあつた。溪流に水をのみに行き、水筒をにぎつたまゝ、さかさまに顔を流れにつつこんで死んでいる比島兵。私たちの小隊に、一人アメリカ兵が加わつた。アーティモンド。二十七歳。細面であるが、彙膚彌刻のような端正な顔立ちをし、リッピンはな顔を生やしていた。彼は前線と後方との輸送にあつていたといふことで、自動車の運転は専門である。

駕籠の席で、サドラー曹長は健啖ぶりを發揮して、私たちをおどろかした。彼は私の隣りに坐つて、いたが一木の飯盒いっぽいに入れた飯に、わかめ汁をぶつかけて、いかにもおいしそうに食べた。食べ終ると、子を見つけていたので、私も一杯ついでやつた。それもまたたく間に平げた。あまり食べていかつたらしい、彼は闘戦以来、満腹したのははじめてだ、といつて、皮肉な微笑を浮べた。ウイスキーのコップをさすと、酒などは四ヶ月ぶりだといつた、曹長であるサドラーがどんなことをいうところを見ると、投降して来たフイリッピン兵たちが、自分はいつもお粥ばかり、後方にいるアメリカ兵はたらふく食べているというのは、すこしは考えなおしてみる必要がある。

ともかくハヌアン半島全体が禽獣世界であったことは、私たちもうなずくことが出来た。

サドラーは快活で、正直そつたつた。彼は間りす請りに、身の上話をした。——母と許嫁とかサンフランシスコにいる。フイリッピンに来たのは、官費で見物の危険を知つていたら、来はない。自分でだけない。誰も来はしない。——そんな話をしたあとで、自分はベエビュウ、ホテル附近のさんとかいう日本人の店に、四五度遊びに行つたことがあるが、まだその店はあるか、など訊くのであつた。それから、懶面にはさんだ黄色い紙片を取り出して、これは最近、戦線米兵の中で流行している唄の文句だといって、のんきそくたうな怒つたような顔で「もう知らんわ。お前に手すりせえ」と叫んで、逃げたして行つた。それを歌つた。

次号へ

金一封也 御礼広止口

右は当会へ御寄附下被れ有難く御礼申上げます
一九七八年十月

オズワルド クルス市 (エイヌビア)
藤田嘉一様

募 集

来る十一月四日(土)午前八時

弁当持参、ロードビアリオ出发

十一月五日

アルモッサ後帰植

サンタバルバラ リオパルド温泉行

会費、一泊二食 四百クルセーロス

申込所

上 西 泰 治
梶 山 米 子

申込金五十クルセーロス也
これは中止されても返却しません

バスト又明老会

会員各位

死亡通知並に会葬御礼

母、永吉フジ(八十歳)儀去る七月初旬より病臥静養中の追薬石効なく去る十月六日午前六時半遂に永眠致しました。依つて翌七日午前八時自宅出棺バストス墓地に埋葬いたしました。

此の儀生前御交誼を戴きました等知り皆様へ謹告申し上げます。尚静養中度々皆様より御見舞下され誠に有難く御礼申上げます。葬儀に際しましては御多忙中の处遠路お厭いもなく懇々御会葬下され、其上過分なる御香料並びに供華等を御手向け賜わり厚く御礼申上げます。

実は一々御廻礼申し上げ拝眉り上御礼申し上ぐ可き処、取込中にこそその意を得ませず、甚だ勝手乍ら紙上を以つて御礼の御挨拶まで申上げます。

一九七八年十月九日

喪主 永

妻 長女

次女

夫 中宮

婿 周内

婿 原善

婿 春多之

婿 鳴坂吉久

友人代表

親戚代表

会葬者

明

老

位

会葬者

各

老

位

会葬者

明

老

位

会葬者

各

老

狂犬流行

市役所で野犬狩をやって貰へえ
力いものだろうか

先日頃から狂犬に咬まれたと云つて血清注射を受ける人が多いという。狂犬の季節などと云うが、狂犬に季節などないそうだが、毎年寒さが過ぎて暖くなる頃から狂犬が発生する。

狂犬に咬まれたう早速血清注射を毎日続けて何十本か射たなければ、絶対に自然に治癒することはない。又血清注射も発病してからでは効果はなく、水分を飲み下す神経が麻痺して食欲がなくなり、発狂して狂暴となり、何にでも咬みつくようになり、危険だから縄で縛つて死ぬのを待つという惨憺な例もあるということだ。

この病気を狂犬病というのは誤りで、私共子供の頃は「水痘」と呼んだと記憶している。「この病気を持つ犬でも馬でも猫でも、たゞ人間でも発病すると咽喉の神経が死んで飲み下すことが出来なくなり、発狂して狂暴となり、何にでも咬みつくようになる。どうして次第に衰弱して死に到るというのである。この怖しい狂犬病が、わがバストスに発生していろいろ」という。

日本でも私共の子供の頃狂犬病があり、狂犬に咬まれて狂ひ死をした話を聞いたが、戦後の日本には狂犬病は絶滅して皆無だと言うことである。その理由は、政府で徹底的に野犬狩りを行い、犬の放し飼いを法律で禁じたためであるという。

何故バストスにたくさん狂犬が発生したか、それは野犬狩りをしないからで、いくら市役所から狂犬予防注射を奨励しても、野犬は注射を受けない。又伯人の中には何匹もの犬を放し飼いにして、予防注射を受けないのが多い。夜市街地を歩いて見ると、十頭ぐらゐの犬が集団して閒歩し、特々喧嘩して攻み合をはじめ。物凄くこととも近寄れない。

この群犬の中に一頭でも狂犬の発病していなくとも狂犬に咬まれている（が居たとしたら、この群犬全部が狂犬になる恐れがある。こういう経路で狂犬が急激に繁殖するのである。

狂犬に咬まれるのは主として飼主が多い。ペソトの狂犬が食欲がなくおだれを流し、尻尾を垂らしているので、そばへ寄つて見てやろうとする。いきなり咬みつく、咬まれて狂犬だと気が付くわけだか、狂犬は狂暴性になつているから、誰にでも咬みつくことは云うまでもない。

家の犬は予防注射をしているから大丈夫と想つても三ヵ月も経過していふが居たとしたら、この群犬全部が狂犬になる恐れがある。何故ならば、犬は遊びに出歩いて、家の番犬の役を果すことはない。

バストスは、夜間通学の児童が多い。この生徒たちを狂犬が襲つたとしたら、どうしようとになるか。毒蛇に咬れた場合は一回の血清注射で生命をとり止めることが出来るが、狂犬の場合は、咬された場所により、たとえば顔面などを咬れたら四十日から五十日毎日注射だけではならぬいどうだ。

勝利

Auto Mecanica BASCAR LTDA

Rua Adhemar de Barros - 295, Fone 156 Bastos S.P.

Agora em Bastos há um oficina que você esperava que com mecanico especializado com VOLKSWAGEN e CORSA. retifica de motores com assistencia preço modico AutoMecanica BASCAR LTDA que você esperava um Auto mecnica.

Agradecemos Preferencia.

バスカル商会

電話 一五六番



オブション
アドバイス

皆様がお待ちかねでありました
ボルクスワーゲン車並に「ルセル車
専門オフィシナを御当地バストスに
特設開業して居ります。優秀な人材」
かその技術を駆使して皆様の愛車
を完全修理と調整して最高の性能
發揮することあります。
モトールの入れ替えも致します
しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

モトールの入れ替えも致します

しかも修理費奉は的安価で御命を

發揮することあります。

MAIS UM PREMIO DA SUL AMERICA EM BASTOS

O sorteio de mês SETEMBRO /78 de Sul America Capitalização S.A. teve o seguinte resultado:-

UBZ	R 20	HHP
TFG	A Q X	M SY

Como contemplado em Bastos consta:-

MAURO TATSUSHI ITAGAKI - Cr\$-5.000,00 com mensalidade de Cr\$-20,00, combinação UBZ. Com o sorteio acima São 560 número de sorteio que a SULAGAP paga em nossa cidade. Próximo sorteio - 31/10/78.

スルアメリカ カピタリザソン株式会社

九月分抽載でウニオン2区板垣達志氏がUBZの組せて幸運にも5.000,00を当て、毎月20Cr\$を500バスツで受取れます。現在までにバスツで56回の幸運兒が出ております。次の抽載は十月三十一日バスツ 代理人アルゲルド パスガクリス

